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平成３０年度 堺市障害者自立支援協議会 第１回 障害当事者部会 

議事概要 

 

日時 平成３０年４月２５日（水） １４：００～１６：００ 

場所 堺市総合福祉会館 ５階 第２研修室 

出席者 

（敬称略） 

井坂、茅原、川崎、辻本、乕田、松本、丸野、北村、西野、

増田 

欠席者 川渕、石橋 

傍聴 ０名 

事務局 【堺市障害施策推進課】足立、木田、木村 

事務局補助 【総合相談情報センター】冨田、濱 

 

●自己紹介  

 

【委員】（司会） 

・「今回、新しい委員さんも入られたので順番に自己紹介と、今年度どういう部会にした

いか、一言お願いします。」 

 

（どういう部会にしたいか） 

・「これからもより良い当事者部会にしたい、みんなが答えやすい雰囲気の部会にしたい。」 

・「交流会は必ずやりたい、堺市の当事者部会で何ができるか考える 1年にしたい。」 

・「ギスギスした会議じゃなく、いろんなテーマでゆったり話し合いたい。」 

・「色んな障害の方と、どうゆうことで悩んでいるかざっくばらんに話し合いたい。」 

・「今年度もあまり堅苦しくならないように、ゆっくりと何かしていければいい。」 

・「支援者に自分たちのニーズを伝えていきたい、今年度に何か成果を残したい。」 

・「しっかり休むことなく参加していきたい、」 

・「支援者に自身の状況をどう伝えるか、利用できる福祉制度について、部会で考えて 

いきたい。」 

・「当事者が声を挙げなければ、分かって貰えないという実感がある。部会から何か 

発信できるようにしたい。」 

 

●部会長・副部会長の選出 

 

【平成 30年度役員】 

 

 

 

 

 

部会長       丸野委員 

副部会長 北村委員 ・ 辻本委員 
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●平成 29年度まとめ進捗報告 

 

【委員より平成 29年度まとめ報告】 

（意見） 

・活動報告について、当事者交流会など自分たちが企画開催したものは、「ありました」 

 ではなく、「開催しました」に語尾を変更するほうがいいのではないか。 

・上記修正をおこなって、平成 29年度まとめを完成し、市協議会で発表する予定。 

 

 

●ブログについて 

 

【委員】 

・新委員に向けて当事者部会のブログについて説明をおこなった。 

・来月には前回分も含めて、更新する予定。 

 

 

●今年度の活動について 

 

（当事者交流会） 

・今年度は、10月２４日の当事者部会にて、当事者交流会を開催する事に決定。 

 テーマは 6月の部会より検討をおこなっていく。 

（年間予定について） 

・今年度は、５月２５日に市協議会に参加する丸野部会長、北村副部会長、辻本副部会長

の了承を得て、５月２３日の当事者部会を開催する事に決定。５月の予定は新委員の詳

しい紹介を含めた、委員交流と今年の案件を検討する。 

・１２月については年末ということもあり休会とする。 

 

 

●大阪市平野区への講師派遣について（４月２１日（土）） 

（報告） 

・当日 100人くらいの人が集まってくれた。 

・堺市の当事者部会について説明をおこない、当事者抜きで物事を決めて欲しくない 

 といった参加への動機などを伝えることができた。 

・平野区も、これまで講師として訪問した自治体と同様、人を集めることに苦慮している。 

・あまり質問などの反応が返って来なかった事は残念だった。 

 

 

●第５期堺市障害福祉計画のわかりやすい版について 

【事務局】 

・第 5期堺市障害者福祉計画のわかりやすい版の案を作成しました。 

 お気づきの点があれば、５月８日までに事務局まで回答をお願いします。 
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●次回 障害当事者部会  

・５月２３日（水）１４：００～１６：００ 堺市総合福祉会館 ５階 第２研修室 

 


